



Asistente inteligente echo ...

Linio

COMPRAR

INICIO PROGRAMAS PODCAST DEPORTES CIUDADES ESPECIALES

Actualizado 29 Mar 2023 23:26



Hable con el programa

Sanamente

Ciudades

## “Cada dos días atentan contra la infraestructura petrolera”: Ecopetrol

El funcionario reveló que sostendrán reunión con el Min Defensa para tratar el tema.



Archivo Refinería Ecopetrol (Colprensa)



— Caracol Radio Medellín 29/03/2023 - 14:39 h COT

Medellín • Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol aseguró que, en promedio, la infraestructura petrolera del país está siendo víctima de atentados cada dos días.

A propósito de la suspensión del despacho de gas a varias regiones del país, como consecuencia de los atentados contra el oleoducto de Caño Limón - Coveñas, el presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón, habló en Medellín sobre la incertidumbre en la industria petrolera debido a la frecuencia con la que la infraestructura es víctima de ataques por parte de grupos criminales.

“Medellín se convirtió en el sopladero y la casa del lenocinio más grande de Colombia”

En Caucasia fue capturado un hombre con oro valorado en casi \$500 millones

Según Bayón, cada día 38 millones de pies cúbicos de gas se despachan desde la planta de Gibraltar que se surte del oleoducto atacado.

Bayón confirmó que en la tarde de este miércoles, un grupo de directivos de Ecopetrol y empresarios de otras compañías se reunirán con el ministerio de Defensa para exponer sus preocupaciones y buscar alternativas que mitiguen los impactos en la industria.

# Ecopetrol

# Medellín

# Atentados

También en la web

Recomendado por Outbrain

### Últimas Noticias

La FAC evacuó en helicóptero a 13 menores en grave estado de salud desde el Bajo Baudó

Corte ecuatoriana admite solicitud de juicio político en contra de Guillermo Lasso

Denuncia: por falta de profesores están desescolarizados estudiantes en El Bagre

La UBPD realizó jornada de muestras biológicas en Medellín

Diego Herazo le aplica la 'ley del ex' a Millonarios y salva el empate para Tolima

Capturada mujer que estafaba con falsos subsidios de vivienda en Ibagué



Últimas n...



Deportes



Entreteni...



Coronavirus



**Extranjeros fueron grabados corriendo desnudos en las calles de Guatapé**

Caracol Radio



**'Negro Ober' tras llegada a cárcel en La Dorada: "Papá ¿a quién le solicito ...**

Caracol Radio

Siguiente artículo



**Ciudades**

**El PAC anunció la liberación de 40 reclusos tras el estado de**